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☆前回の記録☆　第2837回　10月26日（月）ｸﾗﾌﾞｱｯｾﾝﾌﾞﾘｰ「地区大会報告」
★開会点鐘　 ★ロータリーソング『日も風も星も』
★会長の時間　～稲垣晴彦会長～
　先ず、体調を崩し、地区大会に出席できなかったことをお詫び致します。大変申し
訳ございませんでした。そんな中、経営者協会のレセプションに参加し、天皇皇后
両陛下にお会いし、神々しさに感無量でした。
★ゲスト・ビジター紹介　　　
ゲスト・ビジターは無し

★委嘱状伝達　
国際ロータリー第2610地区　2015学年度　
公益財団法人　ロータリー米山記念奨学生
選考面接官　　津田達雄君
★幹事報告　～米原嘉孝幹事～
　地区大会　1日目10/24（土）、2日目10/25（日）とご出席された皆様、有難う
ございました。　　次回例会は　11月2日（月）通常例会です。
★委員会報告　
クラブ会報・雑誌・広報委員会
「ロータリーの友」読みどころ　～石﨑弘毅委員長～
　先ず、「ロータリーは例会から」という事で、例会を工夫
し会員増強や出席率増加の取組が紹介されています。
Ｐ41には震災復興事業について、東日本大震災後に行
っている社会奉仕活動の事が記載されています。
Ｐ76には「わがまち・・・そしてロータリー」は山形県米沢市
の米沢上杉ロータリークラブの紹介があります。個人名がついているクラブ名は
大変珍しく、このクラブだけだという事です。米沢市と上杉家の深い繫がりや、
さらには上杉家と故ケネディ大統領との関係、キャロライン　ケネディ大使の訪問
について記載されております。

2015-16年度 　　砺波ロータリークラブ　会長テーマ

〜砺波の未来に向かって行動を～
Take action for Tonami's future

会長/稲垣晴彦　　　幹事/米原嘉孝　　　クラブ会報・雑誌・広報委員長/石﨑弘毅

【本日の例会プログラム】
　卓話:米山奨学生　卓話のテーマ「日本人の英会話能力をサポートするソフトウェアの開発」

11月は『ロータリー財団月間』

11月のロータリーレート　1ドル＝120円



長久正一職業奉仕委員長
　「微力は無力でないという言葉が心に響きました」

小竹正記次期幹事
　「素晴らしい講演でした」

蟹谷康代会員
　「高校生バンドは素敵でした」

平澤栄次会員
　「貴重な体験が出来ました」

11月9日 (月） 卓話：横川 達乃
11月16日 (月） 卓話：川上広美
11月23日 (月） 例会取消【勤労感謝の日】
11月30日 (月） 卓話：五島正樹
12月7日 (月） クラブ年次総会

12月14日 (月） 卓話：山田由理枝
12月21日 (月） 年忘れ家族会

場所：砺波ﾛｲﾔﾙﾎﾃﾙ
12月28日 (月） 【例会取消】

高岡北RC 11/9 （月）植樹例会の為、時間と

場所を変更

11/23 （月）休会

射水RC 11/3 （火）例会取消

   メイクアップ受付時間が11時～19時に変更

氷見RC 11/5 （木）例会取消

氷見中央RC 11/20 （金）ﾎﾞｳﾘﾝｸﾞ例会の為、時間

と場所を変更

　★出席報告　～高原健三出席委員長～ 11/27 （金）夜間例会に変更

　本日の出席率　39/49　79.59％　　　　 新湊中央RC 11/9 (月）⇒11/8（日）いみず苑祭

　前々回の修正出席率　43/49　87.76％ 11/23 （月）休会

11/30 （月）移動例会（交通安全ｷｬﾝﾍﾟｰﾝ）

★クラブアッセンブリー　 小矢部ＲＣ 11/3 （火）休会

米原嘉孝幹事 11/24 （火）子ども夢サミット開催の為

　２４日と２５日の地区大会について、いろいろ 11/27(金）に変更

考えさせられるところたありました。 小矢部中ＲＣ 11/12 （木）福祉作業所「あけぼの」と

水上幸俊地区ローターアクト副委員長 親睦ボーリング大会につき変更

南砺RC 11/3 （火）法定休日の為、休会

東となみＲＣ 11/18 （水）「ﾛｰﾀﾘｰﾃﾞｰ」につき時間と

場所を変更

※卓話の方は『テーマ』を10日前までに事務局へご連絡

願います。配布書類・プロジェクター等必要な場合も、

ご連絡をお願いします。

※卓話を依頼される場合は、2週間前までに卓話者の

飯田修平地区ロータリー財団部門 経歴・演題を事務局までお知らせ下さい。

　ポリオプラス小委員会　委員 　　　　　　　事務局　Ｔel　32-2610　Ｆax　32-6478　まで

【各RC例会変更】メイクアップにどうぞ

【今後のプログラム】

鬼丸氏の活動は

衝撃を受けました。

大変忙しい２日間

でした


